
　７月 12 日(木) に旧商工会議所
にて、７月度例会で臨時総会が
開催されました。臨時総会では
次年度の理事長を決める理事長
選考委員が選出されました。ま
た、本年度の一般会計修正収支
予算書（案）が無事に承認されました。
　この臨時総会は、次年度の萩青年会議所の運営を決める第一歩となる大事な総会です。
会員みんなが一同に緊張感をもった様子で粛々と進行がされました。今年は創立 55 周年
記念式典が開催されたため、認承記念式典は行われませんでしたが、毎年この時期を迎
えると、次年度の足音が聞こえてきたという実感が湧いてきます。私自身も次年度に向
けて気が引き締まる思いです。
　これから次年度に向けての体制が決まり、準備の方も進んでまいります。その折々に
おいては OB の皆様のご指導も頂きながら、会員一同がんばっていきたいと思いますの
でよろしくお願いいたします。
 総務広報委員会　副委員長　野間　保宏

　８月８日(水) ホテルかめ福にて山口県政経懇話会が開催されました。山口県知事、県職員
幹部の方々と県内 13LOM の理事及び OB の方々が一同に会し、講話や懇親会などで、情報
交換等を行い、会員の親睦を深める会です。先月には県知事選も行われたこともあって、多
くの山口県内の JCOB および現役が集まりました。当日は各理事長の LOM 紹介、そして二
井関成知事より今までの支援に対するお礼のご挨拶もあり、私は JC に入会して初めての政経
懇話会でしたが、政治・経済について学ぶことができ、そして他 LOM メンバーとの懇親を
深めることができました。平日にも関わらず、出席された OB、現役メンバーの皆様、おつ
かれさまでした。
 総務広報委員会　委員長　井上　光治


